



Los viajeros internacionales superan los 19,2 millones

Los aeropuertos de la red de Aena registran en junio más de 27,2 millones de pasajeros, con un incremento del 5,9%

- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el primero de la red por número de pasajeros con más de 5,5 millones (+9,7%), seguido por Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con más de 5,1 millones (+6,2%)
- El tráfico nacional crece un 9,9% en comparación con junio de 2018
- El movimiento de aeronaves aumentó un 3%, con más de 225.853 operaciones

12 de julio de 2019

Los aeropuertos de la red de Aena han registrado más de 27,2 millones de pasajeros en junio, un 5,9% más que en el mismo mes de 2018. En concreto, la cifra total de viajeros fue de 27.275.553. De ellos, 27.199.636 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 19.263.242 viajaron en vuelos internacionales, un 4,4% más que en junio de 2018, y 7.936.394 lo hicieron en vuelos nacionales, un 9,9% más.

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró el mayor número de pasajeros en el mes de junio, con 5.569.296, lo que representa un incremento del 9,7% con respecto al mismo mes de 2018. Le siguen Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 5.105.755 (6,2% más); Palma de Mallorca, con 3.853.876 (+2,1%); Málaga-Costa del Sol, con 2.054.706 (+6,4%); Alicante-Elche, con 1.538.176 (+8,8%); Ibiza, con 1.179.537 (+1,3%); Gran Canaria, con 979.830 (-0,6%); Tenerife Sur, con 820.662 (+3,9%); Valencia, con 780.180 (+12,8%), y Sevilla, con 666.903 (+23,2%).

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 - 564 - 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

En el primer semestre de 2019, el tráfico de pasajeros creció un 5,7% y sumó un total de 127.916.544 viajeros en los aeropuertos de la red de Aena.

Operaciones

En cuanto al número de operaciones, en junio se registraron en la red de aeropuertos de Aena un total de 225.853 movimientos de aeronaves, un 3% más que en el mismo mes del año anterior.

El aeropuerto que contabilizó mayor número de movimientos fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con un total de 37.982 (+6,8%), seguido de Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 32.077 vuelos (+2,4%); Palma de Mallorca, con 26.376 (-2,4%); Málaga-Costa del Sol, con 14.500 (+4,6%); Ibiza, con 10.429 (+0,7%); Alicante-Elche, con 10.049 (+6,1%); Gran Canaria, con 9.470 (-5,5%); Valencia, con 6.922 (+0,1%); Tenerife Norte, con 6.311 (+2,4%); Sevilla, con 5.496 (+10,2%); y Tenerife Sur, con 5.123 (+3,3%).

Durante los seis primeros meses de 2019, en los aeropuertos de la red de Aena se operaron 1.125.242 movimientos de aeronaves, entre salidas y llegadas, lo que supone un incremento del 4,8% respecto al mismo periodo del año anterior.

Mercancías

Durante el pasado mes se transportaron 77.148 toneladas de mercancías, lo que supone un descenso de la carga del 2,1% con respecto a junio de 2018.

Por el contrario, en el acumulado del año, de enero a junio de 2019, se han gestionado en el conjunto de los aeropuertos de la red de Aena 499.561 toneladas de mercancía, lo que representa un crecimiento del 3,7% con respecto a los seis primeros meses de 2018.

Los cuatro aeropuertos que registraron mayor tráfico de mercancías en junio fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 44.046 toneladas (+6,7%); Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 13.498 toneladas (-9,2%); Zaragoza, con 7.428 toneladas (-21,9%), y Vitoria, 5.416 toneladas (+2,3%).